

## **Vague de froid : le gaz plus indispensable que jamais**

**Alors que la France est actuellement touchée par une vague de froid, le gaz est indispensable pour répondre aux besoins énergétiques du pays. En période de froid intense, les besoins en énergie augmentent fortement, notamment pour le chauffage. En France, le gaz joue alors un rôle essentiel pour garantir le confort des habitants et assurer l'équilibre du système énergétique.**

Les infrastructures gazières sont actuellement fortement sollicitées.

Ce matin peu avant 9 heures, la puissance d'énergie fournie par **le gaz a atteint 125 GW**, un niveau jamais observé au cours des trois dernières années. Ce chiffre reste toutefois inférieur au record établi en 2018, qui s'élevait à 158 GW. Les infrastructures gazières jouent pleinement leur rôle en délivrant puissance et stabilité au système énergétique dans son ensemble.

À ce même moment, **le pic de consommation électrique atteignait 90 GW**. Pour répondre à cette demande accrue, les centrales à cycle combiné gaz ont fonctionné à plein régime afin de produire de l'électricité, et des importations ont été nécessaires pour maintenir l'équilibre entre l'offre et la demande.

Le gestionnaire du réseau de distribution, GRDF, alimente aujourd'hui 10,6 millions de clients, dont plus de 10 millions de logements, individuels ou collectifs. Cette mission de service public repose sur l'engagement de 12 000 salariés, mobilisés pour assurer la sécurité, la gestion et l'exploitation du plus grand réseau gazier d'Europe.

